

Weckruf

Wir als Kreistagsfraktion von B90/Die Grünen bedauern den Austritt von Anke Cornelius-Heide aus der Partei außerordentlich. Wir danken Anke Cornelius-Heide für die stets konstruktive, vertrauensvolle und engagierte Zusammenarbeit bei der Umsetzung grüner Politik.

Anke Cornelius-Heide hat im Laufe ihrer Amtszeit grüne Akzente in vielen Bereichen der Stadt Meldorf gesetzt und den Nachhaltigkeitsgedanken tief verankert. Sie hat lösungsorientiert agiert, sich für eine positive Entwicklung der Stadt eingesetzt und zukunftsweisende Entscheidungen angeschoben. Ihr Blick war dabei auf die ökologische, ökonomische und soziale Verantwortung gerichtet. In kleinen und großen Entscheidungen hat sie mit viel Respekt und Umsicht, gemeinsam mit den Meldorfer Bürger*innen, der Verwaltung und der Kommunalpolitik tatkräftig kluge Entscheidungen umgesetzt. Diese Form der respektvollen, umsichtigen, nachhaltigen und klaren Politik, ist die Politik, vor der wir große Achtung haben.

Gerade bei dem Projekt Speicherkoog holte sie viele Akteure ins Boot und beteiligte sie an den Planungen und Entscheidungen, um das Projekt von Anfang an auf eine breite Basis zu stellen. Die abwertende und respektlose Art und Weise, mit der ihr von einigen Personen parteiintern begegnet wurde, war nicht gerechtfertigt und entspricht keinesfalls unserer Vorstellung vom Umgang miteinander. Die erhobenen Vorwürfe entbehren jeglicher Grundlage.

Wir als GRÜNE Kreistagsfraktion wenden uns gegen die Erosion politischer Kultur und machen uns für einen respektvollen und wertschätzenden Umgang miteinander stark.